

El Ministerio de Educación y Ciencia califica de «excelente» el programa de investigación de Merck

La compañía farmacéutica Merck Farma y Química ha recibido de manos del Ministerio de Educación y Ciencia, por undécimo año consecutivo, la calificación de «Excelente» para su programa de investigación. Esta calificación es otorgada en el marco del Proyecto Profarma II, creado por la Administración para potenciar la creación de un entorno favorable a la expansión de la investigación, el desarrollo y la producción de una industria farmacéutica ubicada en España, que sea innovadora desde el punto de vista de la competitividad en el mercado mundial. Este premio pretende premiar la labor de investigación preclínica y clínica que Merck viene desarrollando durante los últimos años, sobre todo, en el campo de la oncología. Tras el lanzamiento de su primer anticancerígeno, *Erbixux*, un anticuerpo monoclonal indicado para el tratamiento del cáncer colorrectal metastásico, Merck investiga actualmente nuevos tratamientos contra el cáncer, como el L-BLP-25, una vacuna contra los tumores de pulmón de célula no pequeña.

Intervenidas en Cataluña falsificaciones de *Viagra* valoradas en un millón de euros

La Guardia Civil intervino recientemente en Girona presentaciones de *Viagra* presuntamente falsificadas que un individuo holandés vendía a turistas extranjeros en la costa gerundense. El sospechoso fue detenido en una población del Baix Empordà (Girona) cuando transportaba 80.000 pastillas y 5.000 dosis en sobres líquidos por valor de 1.062.500 euros. El detenido se encargaba de vender los fármacos a turistas, en su mayoría británicos y alemanes, como *Viagra* genérico fabricado fuera de la Unión Europea. Los productos se denominaban *Kamagra*, pero aseguraba que su composición era la misma que la de *Viagra*. Al detenido se le han imputado los delitos de contrabando contra la salud pública y contra la propiedad industrial. La Guardia Civil mantiene abiertas las investigaciones, ya que sospecha que la comercialización podría llevarse a cabo a nivel nacional y no descarta nuevas detenciones en relación a este caso.

Nuevo director general de Laboratorios Cinfa

Javier del Río (Los Villares de Soria, 1957) ha sido nombrado nuevo director general de Laboratorios Cinfa, de cuya plantilla ha formado parte desde 1992 como director industrial y miembro del comité de dirección.



Javier del Río.

Anteriormente, este ingeniero superior industrial por la Universidad de Navarra, que completó su formación con un Master en Administración de Empresas (MBA) en la Universidad de Deusto, fue director de Materiales en Industrias Esteban, puesto al que accedió desde su anterior trabajo como Responsable de Planificación y Aprovisionamientos en la empresa Eaton.

Novartis Farmacéutica recibe el Premio a la Internacionalización

Novartis Farmacéutica ha sido merecedora del Premio a la Internacionalización, otorgado en el marco de la XV edición de los Premios Ejecutivos, que reconocen anualmente a importantes personalidades del mundo político, económico y empresarial.

Desde su sede en Barcelona, Novartis lleva la gestión de la nueva Región Intercontinental de Mercados Emergentes del Grupo, integrada por China, India, Turquía, Rusia, Australia, Corea del Sur, Taiwán y el resto de los países de Asia Pacífico, Oriente Medio, África y de Europa del Este.

Al recoger su galardón, el presidente del grupo Novartis en España y responsable de esta nueva región intercontinental, Jesús Acebillo, comentó que la principal misión de la sede de Barcelona «será ayudar a desarrollar directamente cuatro países considerados como estratégicos para Novartis: China, India, Rusia y Turquía».



Jesús Acebillo (segundo por la fila inferior, izda.) posó con el resto de los premiados.